

## résidences immobilier

Perchée en position dominante, cette magnifique villa contemporaine d'environ 265 m² offre une vue imprenable sur la mer, le cap d'Antibes et les Alpes. Elle se compose d'un vaste séjour/cuisine/salle à manger s'ouvrant sur une terrasse avec piscine à débordement, ainsi que de 5 chambres, dont 3 disposent de salles de bains. Située sur un terrain de 2 600 m² agrémenté d'arbres fruitiers, la propriété comprend également des garages et 5 places de parking.

Perched in a dominant position, this stunning contemporary villa of approximately 265 sqm offers breathtaking views of the sea, Cap d'Antibes, and the Alps. It features a spacious living area that combines a lounge, kitchen, and dining room, all opening onto a terrace with an infinity pool. The villa comprises 5 bedrooms, 3 of which have en-suite bathrooms. Set on a 2,600 sqm plot adorned with fruit trees, the property also includes garages and 5 parking spaces.

## **SOPHIE PEIRANO REAL ESTATE**

4 Rue des Etats Unis - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence









